

中学校の運動会

校長 但田 勝義



本州出身の知人が、「来週の日曜日、中学校の運動会なんだ」と聞いて、「中学校で運動会なの？」と聞き直したことが昔ありました。どうやら、「体育祭」と言っていたそうです。種目は、徒競走（クラス代表）、騎馬戦、選抜リレー、…（?）。あまり覚えていないと言っていました。騎馬戦の馬と組体操のピラミッドの下段で、辛い思い出しかないとか…。

かと思えば、数年前に千葉県袖ヶ浦市で見学する機会があった中学校の運動会（この中学校は運動会と呼んでいました）は、全校生徒を4色に分けて組群対抗で、騎馬戦・応援合戦・全校演舞・全員リレー・綱引き等々、すべてが全員参加の種目ばかり。圧巻は、全校演舞・応援合戦と組群の応援旗でした。全校演舞は一系乱れないソーラン節。応援合戦は、組群全員がTシャツ・短パン・裸足の応援スタイル。男子は上半身裸でした。他の組群に敬意を表し、自群を鼓舞する応援歌とパフォーマンス。隣の校区からも見物客が来て、観客が3倍ぐらいになるメインイベントだそうです。運動会が終わっても、5m四方の2枚の応援旗の下で3年生を中心に感謝と涙の反省会が自主的に行われ、1時間経っても帰らない組群がありました。「体育祭」と「運動会」。言い回しの違いだけでは言い尽くせない、その学校が誇りとする文化があるんだなと感動したことを覚えています。

さて、豊富中学校の運動会が5月20日実施されました。18日の予定でしたが、グラウンド状況と天候が悪く延期しての開催でした。平日にもかかわらず大勢の保護者・地域の皆さんに応援いただき心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

豊富中学校の運動会も誇りある運動会だなと感じました。練習しなければうまくいかない全員参加の種目を考え、話し合いをして練習し、うまくいかなくてまた話し合い。本番まで苦勞をしながら学年の団結を強めて迎えた本番。1年生の新風、2年生の力強さと3年生の意地がぶつかり合う見応えのある競技ばかりでした。結果は3年生の総合優勝でしたが、①目的を達成するには、話し合いで決めた具体的な活動が大切なこと。②成長には、少しハードルが高いことに挑戦することが必要なこと。③前進するには、リーダーの推進力とフォロワーの協力が絶対に必要なこと。がみんな実感できたという勝敗だけでは計れない貴重な財産が残った運動会でした。最後にハチマキを空高く投げ上げた3年生。保護者の皆さんに感謝の言葉を伝えた1・2年生。一つ一つの場面が、まさに「運動会」が似合う一日でした。

『ここからがみんなのステージだ!』をスローガンに取り組んだ豊中運動会。今度のステージは中体連です。喜びや悔しさ、汗と涙、勝敗の現実…。様々な試練も、運動会同様に部活の団結と全校の応援で乗り越えてこそ運動会の成果が活きると思います。これからも豊中生の応援をお願いします。



豊中生は、部活動でも頑張るんです

6月の予定

- |                         |                              |
|-------------------------|------------------------------|
| 2日（月）教育実習開始             | 20日（金）避難訓練・教育実習終了            |
| 6日（金）陸上壮行会、当番校準備        | 21日（土）管内柔道大会・管内剣道大会          |
| 7日（土）宗谷地区春季陸上大会         | 通信陸上競技大会                     |
| 全日本少年野球稚内支部大会           | 道北中学校野球大会                    |
| 8日（日）全日本少年野球稚内支部大会      | 22日（日）PTA草刈り作業（8時30分～11時30分） |
| 9日（月）午前授業（7日分午後振替）      | 通信陸上競技大会                     |
| 12日（木）南宗谷防犯球技大会壮行会      | 道北中学校野球大会                    |
| 14日（土）南宗防犯球技大会（野、羽、排）   | 23日（月）道北中学校野球大会              |
| 北海道地区男子排球交流戦（男子排球）      | 24日（火）子どもを考える学習会（豊中会場）       |
| 15日（日）八幡神社祭・南宗防犯球技大会（野） | SB13時10分                     |
| 士別道北大会（女子排球）            | 25日（水）特別支援猿払実習（～27日）         |
| 16日（月）振替休業日（14日分）       | 学習支援日                        |
| 17日（火）バドミントン町内予選        | 27日（金）インターシップ受け入れ            |
| 19日（木）教職員健康診断           | 30日（月）前期中間テスト                |

# 第68回運動会開催!

18日に予定されていた運動会でしたが、悪天候続きでグラウンドの状態が悪く、生徒達の練習の成果が十分に発揮できないという判断で、20日火曜日の実施とさせていただきました。当日は風も弱く、さわやかな運動会となりました。生徒たちは入場行進や応援そして各競技において今年のスローガンである「ここからがみんなのステージだ!」にふさわしい活躍を見せていました。当日朝に行われた会場準備では平日早朝にもかかわらず各学年の保護者方々にご協力を頂き、効率良く作業を進めることができました。あらためて保護者の皆様のお力添えに感謝申し上げます。ありがとうございました。

種目別得点一覧

	1AC	2AC	3AC
○人×脚	40点	20点	60点
トルネード	20点	60点	40点
学年対抗綱引き	20点	40点	60点
ナイス コンビ de 二人三脚	20点	60点	40点
みんなでジャンプ	40点	20点	60点
マッチョでファイト!	175点	191点	195点
全員リレー	30点	110点	70点
合計	345点	501点	525点
総合順位	3位	2位	1位



## 稚内ジョイントコンサートに参加しました。

5月24日(土) 稚内総合文化センターにて 稚内吹奏楽団と稚内地区吹奏楽加盟団体中学校との合同ジョイントコンサートに参加しました。序曲「シンフォニア・ノビリュッシマ」、行進曲「星条旗よ永遠なれ」を演奏しました。大変素晴らしい演奏でした。

